



# Epicerie centre bourg de La Chaussée-Saint- Victor

Bonjour à toutes et à tous, je m'appelle Amandine et j'ai besoin de vous! L'ouverture de l'épicerie du centre bourg de La Chaussée Saint Victor me tiens à cœur, malheureusement, faute de fonds personnels suffisant, les banques ne suivent pas encore le projet. C'est pourquoi je fais appel à vous pour m'aider à constituer cet apport me permettant d'enclencher les demandes bancaires dont j'ai besoin pour voir à nouveau de la vie dans cette épicerie et dans ce quartier. Je ne demande pas à ce que vous vous ruiniez dans cette cagnotte, chacun fait selon son envie et surtout sa possibilité, je ne veux pas vous trouver le porte-monnaie mais vraiment juste un coup de pouce. Cette épicerie doit revoir le jour, vous en avez besoin et je me tiens à disposition pour que tout se déroule pour le mieux. J'espère que vous comprendrez ma démarche. Sans vous, l'ouverture de l'épicerie dans les temps me paraît compliquée. Sachez que peu importe la générosité que vous apporterez, vous serez toujours accueilli avec le sourire. N'hésitez pas à partager autour de vous. Merci à toutes et à tous. Objectifs de réouverture : 1er septembre 2024 Amandine.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/9Rr853nD>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Amandine Desmazières Pot**